

DPD Relawan Gerakan Ganjar NTB Siapkan Pusat Konten Kreator GANJAR NTB

Syafruddin Adi - NTB.OPINIPUBLIK.ID

Jun 6, 2023 - 20:15



Ketua DPD Gerakan Ganjar NTB Gede Gunanta usai konsolidasi dengan segenap Pengurus DPC, (06/06/2023) di Bidari Hotel.

Mataram NTB - Ketua DPD Gerakan Ganjar NTB Gede Gunanta melakukan konsolidasi dengan pengurus DPD dan pengurus DPC Relawan Gerakan Ganjar se - NTB guna membahas program kerja dalam rangka mewujudkan Ganjar Pranowo (GP) sebagai Presiden RI 2024.

Bertempat di Hotel Bidari Mataram, (6/6/2023) pertemuan dihadiri oleh segenap pengurus DPD, pengurus DPC Kab. Bima, Kota Bima, Dompu, KSB, Lombok Timur, Lombok Tengah, Lombok Barat dan Kota Mataram.

Usai pertemuan kepada sejumlah media Bang GG (demikian biasa disapa) menyatakan bahwa Relawan Gerakan Ganjar NTB menginisiasi pembentukan Pusat Konten Kreator Ganjar NTB yang dinahkodai Is Karyanto, seorang putra daerah, pengusaha muda, konsultan sipil dan konten kreator handal.

Pembentukan Pusat Konten Kreator Ganjar (PKK- GANJAR) NTB ini nantinya menghimpun dan memfasilitasi konten kreator, youtuber, influencer, selegram dan lain-lain yang tersebar di berbagai komunitas relawan Ganjar di NTB.

Lebih lanjut dikatakan bahwa hal itu sangat penting sebagai salah satu langkah strategis mempersiapkan kekuatan digital untuk menangkal issue-isue hoax, sebagai media propaganda kampanye positif, menjaring pemilih milenial, pemilih sadar IT serta memberikan sajian data dan fakta terkait profil, rekam jejak, prestasi, komitmen kebangsaan, profesionalitas dan integritas seorang Ganjar sebagai orang yang paling tepat menjadi Presiden Indonesia 2024 demi estafet keberhasilan pembangunan pemerintahan Joko Widodo.



Relawan Gerakan Ganjar NTB mengajak seluruh komunitas Relawan Ganjar di NTB serta partai pengusung untuk bersinergi dan berkolaborasi menyatukan langkah dalam mewujudkan misi yang sama yaitu berkontribusi mengantarkan GP sebagai Presiden 2024.

" Saya meyakini pembentukan PKK-GANJAR NTB akan memudahkan para relawan dalam menyatukan segala narasi positif yang akan kita bangun dalam upaya memenangkan Ganjar di NTB " pungkasnya.(Adb)